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Улучшить учет 

Труда в колхозах 
Перед колхозами нашего райго-
стопт задача - добиться рез-

го увеличения выхода продук-
и ва 100 гектаров земельных 
оаиб с минимальными затра-

ви труда и средств. Большин-
9и руководителей сельхозарте-
М, специалисты сельского -хо-
ства правильно решают эту 
аду• Они стали лучше разби-

гыа в экономике хозяйств, 
бхе интересоваться затрата-

труда и средств на единицу 
одукции земледелия и живот-

одства. 
1рудодень является мерой тру-

мерой распределения артель-

• доходов. Значение трудодня 

1беино возросло теперь, когда 
ртвд и правительство прово-

широкие мероприятия по по-
шеивю материальной заиите-

оваиности в развитии артель-

ю хозяйства, когда в каждом 

возе введено ежемесячное аван-

овавяе членов артели. В таких 

говиях особенно важно, чтобы 
одни колхозникам начисля-

сь правильно, в полном соот-

гствив с количеством затра-

вото труда. 

1диако это требование в ряде 

хозов нашего района не со-

дается. Возьмем к примеру 

козы имени 17-го Партсъезда 
Шахтер». Они находятся и 

маковых условиях. Но на 100 
ров молока за первое полуго- 
первый из них затратил б,7 

додия, на 100 яиц — 2,5 тру-

ня. Во втором же—в два раза 

.ьше. Этот факт говорит о 

что председатель колхоза 

вм 17-го Партсъезда т. Пету-
а не борется с разбазаривани-

тРУдодней. В этой сельхозар-

общеколхозные затраты тру-

составили 10,3 процента, н 

.оводетве - б,2. Здесь на 

Уах 72 коровы, 51 овцемат-

17 свиноматок и 283 куры. 

ате животноводства имеются 

едУющий животноводством, 
ехвик, слесарь. Им ежеме-

'о выплачивается около 200 
додвеы. В колхозе же «Шах-

'Л поголовье скота в три раза 

ьше, но в животноводстве ра-

акт всего 4 человека. 

В колхозах района еще не ли-

квидировано громадное несоот-

ветствие по оплате труда в поле-

водстве и животноводстве. Если 

работники ферм вырабатывают 
в год по 1.000 и больше трудо-

дней, то полеводы имеют по 300 

400 и в редких случаях — по 

500 трудодней. 

Внедрение механизации — ос-

нова для уменьшения затрат тру-

да. В ряде колхозов менаиизация 

внедряется, облегчается труд 

колхозников и рабочих, а рас-

ценки труда мало чем изменяют-

ся. 

Одной из форм снижения затрат 

труда в колхозах является созда-

ние комплексных бригад н умень-

шение управленческого аппарата. 

В этом году такие бригады были 

созданы в колхозах имени Ильи-

ча, «Восход», имени Калинина. 
Однако это ценное и нужное на-

чинание не было закреплено и 

комплексные бригады по суще-

ству распались. 

Еще далеко не все сделано в 

колхозах по улучшению учета 

и начислению трудодней. Вся 
эта работа переложена на брига-
диров и учетчиков. Их работу ни 

правление колхоза, ни ревизион-

ная комиссия не контролируют. 

Трудовые книжки колхозников 

заполняются небрежно. В колхозе 

«Май», например, в трудовой 
книжке числится, сколько выхо-

дов сделал член артели в месяц 

и сколько выработал трудодней. 
Но совершенно не указано, на ка-

ких работах и когда участвовал 

колхозник. Подобные явления 

наблюдаются в колхозах «Вос-
ход», «Путь к коммунизму» и 

других. 

Со всеми этими недостатками 

нужно повести решительную 
борьбу. 'Надо помочь каждому 
колхозу пересмотреть нормы вы-
рабоггки и расценки труда с уче-
том уровня механизации, пове-
сти борьбу с разбазариванием 
трудодней, ликвидировать штат-
ные излишества, Упразднить не-
нужные и надуманные должно-
сти, навести порядок в учете тру-

да. 

Вклад рационализаторов 
и изобретателей 

кассовое изобретательство -

а из важнейших форм непо-

дственного участия трудя-

цсв в техническом прогрессе. 

еЧе и . ииженерио-техниче-
Работники строительного 

мвлевия N° 2 треста «Ленин-

1деаанец» за последние месяцы 

дав большой вклад в развитие 

овзводетва $х предложения, 

6опьиIунстве касающиеся ме-

зации работ, намного облег-

труд строителе$, повыси-

ироизводительиость труда ра-

с, 

8 дяди Ср аторов пришли но-

еди ж% - плотник 

В. Н. Тулин. Он предложил сде-
лать на участке временную под-
весную канатную дорогу. 

Претворив мысль рационали-
затора в жизнь, ускорилась пода-
ча груза на верхние этажи зда-
ний. 

Слесарь В. И. виброплощадпУ бов пере-

конструировал 
для бетонного цеха. С ее приме-
нением намного улучшилось ка-
чество бетона. От в едпредложений 

ра-

ционализаторских 
строительное управление уже 
сэкономило более сорока тысяч 
рублей. 

Год издании 1 З-1 
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Цена 1л коп. 

Вести из колхозов 

Анатолий Кулаков 
убрал 130 гектаров 

хлебов 
Накануне хлебоуб о р к и 

комбайнер Анатолий Кула-

ков взял обязательство уб-
рать за сезон не менее 250 
гектаров ЬзвLмых н яровых 

культур н вызвал на социа-

листическое, соревнование 

комбайнера Виктора Горде-
ева. Свое обязательство 
А. Кулаков выполняет с 

честью. Несмотря на нена-

стную и дождливую погоду. 

он убрал уже 130 гектаров 

хлебов. 

Большой трудовой успех 

Анатолий Кулаков одержал 

за счет организации хорошей 
работы машины, умелого 

использования рабочего цре. 

ыени. 

Заврши•в жатву озимых 

культур в колхозе «Путь к 

комммунизмуэ, т. Кулаков пе-

реехал в колхоз «Шахтер». 
где убрал 30 с лишним гек-

таров полегшей ржи. Сей-
час А. Кулаков убирает яро-

вую пшеницу в колхозе име-

хп 17-го Партсъезда. 

Хорошо работает и сорев-

нующийся с А. Кулаковым 
Виктор Гордеев. Он уже уб-
рал более 90 гектаров хле-

бов. 

И. НЕСТЕРОВ. 

Н. АЛЕКСАНДРОВА, 

уборка яровых 

началась 

Установившаяся солнечная 

погода опособствует быстро-
му созреванию яровых куль-

тур. 

Завершив убгорку озимой 
ржи в Колхозе «Обновлен-
ная земля», комбайнер Ни-

нолай Муравьев начал жат-
ву яр>овы,х. За два дня он 
убрал 16 гектаров пшеницы. 

Картофелеуборочные 
машины не включены 

в работу 
Пятый день идет копка 

картофеля в первой и вто-
рой поле ьоач тьких бригадах 

коммун з 
колхоза У 
ьму>. Ежедневно на этой ра-
бо`те занято до 30 человек. 

уборка картофеля ведет-
ся вру'шУЮ. За первым дни 
он убран с 7 гектаров. 

Непонятню только, почему 
Кгс до сих пор не вклю-
'цает в работу картю'фелеко-
палку это бы значительню 
ускорило уборку картофеля 
и нъгсвободило чаоть людей. 

Н. МАНСИМОВА. 

По родной стране 

Узбекская ССР. В окрестности Ферганы развернулось строитель-

ство нефтеперерабатывающего завода. Это - одна из крупных но-

востроек республики . Закончено строительство первой очереди 

ТЭЦ. В короткие сроки были сооружены угольный склаХ. кимво-
доочистка, градирия и другие вспомогательные помещения. 

На возпедею+и зданий широко применялись новые материалы. 

Успешно проведены Работы, связанные с установкой оборудования 
н турбогенератора. Монтаж производился по узлам. Для этого бы-
ла создана специальная площадка. на которой заранее собирались 
отдельные узлы агрегатов. В результате этого установка турбоге-
нератора и других агрегатов завершена досрочно. 

На ТЭЦ --- предпусковой период. Скоро она даст электроэнер-

гию не только для нужд строителей, но н промышленным пред-

приятиям Фгрганской области. 
На снимке: подготовка турбогеперятора к пуску. 

Фото И. Душкнна. Фотохроника ТАСС 

Слет молодых 

шахтеров 
ФАХТн1. (ТАСС). здесь со-

стояагк свет молодых шахтером 

Камеиской области. В нем уча-

ствовало оаоло 600 горн я ков. 

стрлителей угольных иредприи-

тий и культурно-бытовых зданий 
в городах и горняцких поселка. 

Г' докладом выступил секретарь 

Каменского огйкома ВЛКСМ шов. 

К' учи на. 

На шнхтих области работает 
210 комсомольско-молодежных 

бригад, двадцать смен, четырнад-

цать участков. Готовясь к мету, 

молодые шахтеры добыли допол-

нительно к ззданииь окало 200 
тыснч тони угли. 

)'частники слета приняли об-
ращение к молодым горидкам н 

иьхтистрцИте.1нм области с при-

зывом развернуть соревнование 
за досрочное вьпо.лнение планом 

первого года пятилетки. 

Омская область. От колхозов 
Молотовского района на Берлин' 
ковский заготовительный пункт 
непрерывно поступает зерно но-
вого урожая. Здесь на вывозке 
зерна наряду с колхозниками ра-
ботают приехавшие из города 
Горького 104 шофера с автома-
шинами. Они помогают колхозам 
убрать урожай быстро н без по-

терь. 

На снимке: шоферы члены КПСС 
А. Е. Гришин и М. Ф. Корпев до-
ставили зерно из колхоза имени 
Сталина. На машине (справа) ла-
борантка Е. Руденко берет пробу 
зерна. 

Фото В. Лаповского. 
Фотохроника ТАСС 

Отмена переводных 

экзаменов 

в средних школах 

11ыиистерстно просвещения 

РГф('Р приняло решение ой отме-

не с 1956-57 учебного года пе-

ревидных экзаменов в четвертых, 

пятых, шестых, восьмых и девя-

тых классах средних школ, а 

также ы школах рабочей н сель-

ской молодежи. Это должно и 

значительной мере устранить су-

щестнующуиг сейчас перегрузку 

учащихся. Кроме того, практика 

показала, чти экзаменационные 

оценки знаний учащихся в по-

.даиляющем большинстве совпада-

иют с годовыми оценками. Сейчас 
шкильники четвертых, пятых, 

шестых, восьмых и девятых клас-

сов будут переводиться В Сле-

дующий класс по результатам го-

довых оценок. 

Одновременно сокращено коли-

чество экзаменов в седьмых клас-

сах. 1'емикаассникн будут экза-

менпнатын по русскому языку 

(гтнп и письменно) х по алгебре 
г арифметикой (письменно). Кро-
ме того, учащиеся седьмых каас-

соП национальных гноя должны 

держать письменный экзамен по 

родному языку. 

Для выпускников средней шко-

л ы проводится письменный экза-

мен по.литературе (сочинение), а 

также устные экзамены по ал-

гебре, геометрии, Физике, химии 

в ъеме программы десятого 

класса с добавлением некоторых 

основных вопросов из курса 8 н 

9-го классов. Экзамен по истории 

они будут держать только по ма-

териалам 10-то класса. Вместо 
устного экзамена по литературе 

для них вводится устный экза-

мен по иностранному языку. 

(ТАСС) 

Казахстан сдал 

465 миллионов пудов хлеба 

На 1 сентября колхозы н сов-

хозы Казахстана убрали зерно-

вые с 16.239 тысяч гектаров - 

почти три четверти всей площа-

ди. 

Колхозы и совхозы Казахста-
на сдали государству 465 мил-

лионов пудов хлеба. 
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ПРО фСОЮЗНАЯ жизнь 

Заводской комитет и 
На одном из заседаний завкома 

газосланцевого завода оживленно 

обсуждался вопрос «0б улучше-

нии культурно-массовой работы 
в клубе». А поговорить было о 

чем! В кружковую работу в клу-

бе вовлечены далеко не все моло-

дые газовщики. Вечера. отдыха 

проводятся редко. Не оказывается 

помощи клубу колхоза «Восход», 
над которым шефствует коллек-

тив газосланцевого завода. Все 
выступающие дали работникам 
клуба много ценных советов и 

пожеланий на будущее. 
С тех пор прошло немного вре-

мени, а произошли уже заметные 

перемены по улучшению куль-

турно-массовой работы. В дни 

уборки урожая коллектив худо-

жествеиной самодеятельности ча-

сто выезжает с концертами в 

колхозную деревню. Особенно 
удачно прошли последние вы-

ступления в сельхозартелях «Вос-
ход» и «Обновленная земля». 

Полеводы и животноводы выра-

зили горячую благодарность уча-

стникам концерта и просили их 

почаще бывать у них в гостях. 

В начале сентября концертная 

бригада газовщиков выезжала к 

эстонским друзьям - на пер-

вый комсомолы ко-молодежный 
фестиваль, посвященный 700-
летию города Нарвы. Выступив с 

концертом в клубе Кренгольмской 
мануфактуры, газовщики получи-

ли хорошие отзывы о своей само-

деятельности. 

После .этих выездов усилился 

приток молодежи в кружки клуб-, 
ной самодеятельности. В сентябре 
в хоровой кружок записались се-

стры Галина и Валентина Емель-
яновы, Валентина Снеткова, 

В помощь 

агитатору 

Александра Петрова, Галина Па-

нова, Мария Зиновьева, Любовь 
Ермолаева, Зинаида Крылова и 
многие другие молодые работни-
цы газосланцевого завода и стRои-
тельиого управления N 2 тре-

ста «Газсланцестрой». 
В плане работы клуба на сен-

тябрь намечено провести много 

массовых мероприятий. Помимо 
демонстрации кинофильмов, в 

клубе усиленно ведется подготов-

ка к проведению вечеров отдыха 

молодежи. Организуется агит-

бригада. Для ее выступлений го-

товится концертная программа, 
построенная на местных мате-

риалах. 

Клубный хор, насчитывающий 
сейчас б5 человек, уже готовит-

ся к празднованию 39-й годов-

щины Великого Октября. Он ра-

зучивает песни советских компо-

зиторов: «Приезжал в деревиьо 

Ленин», «Это мы, молодежь», 

«Жди солдата», песню местного 

автора «Газ - Ленинграду», 
польскую народную песню «Про-
летела пташка» и другие. 

Участники драматич е с к о г о 

кружка покажут зрителям сати-

рическую комедию в одном дей-
ствии «Карьера Мелкосошкина», 
миниатюру «Старые знакомые», 

водевиль «Над оврагом» и дру-

гие. Коллектив хореографического 
кружка разучивает польские, 

венгерские народные танцы и 

«Сланцевскую кадриль». 

Заслуживает одобрения ими-. 

циатива администрации клуба 
газосланцевого завода, которая 
впервые в практике работы го-
родских ц сельских культурно-

просветительных учреждений 
района организовала у себя во-

Новые предприятия 

его клуб 
кальиы й женский квартет. В его 

состав вошли молодые работни-
цы Екатерина Грязиова, Нина Ту-

зова, Зинаида Зелова, Екатерина 
Филиппова. 0 выступлениях 

квартета тепло отзываются тру-

дящиеся, побывавшие на кон-

цертах в клубе газосланцевого 

завода. 

Идя навстречу пожеланиям 

населения, профсоюзная органи-

зация завода совдгестно с адми 

нистрацией клуба организует но-

вые формы культурно-массовой 
работы. Так, например, сейчас 
готовится к проведению вечер 
старых производственников, на 

котором с воспоминаниями вы-
ступят первые строители горо-

да Сланцы, приехавшие сюда по 

комсомольским путевкам. Все это, 

несомненно, привлечет к работе 
клуба новый актив, улучшит 

содержание культурно-массовой 
и воспитательной. работы. 

Профсоюзная организация и 

администрация завода не забыва-
ют также и о6 улучшении усло-

вий работы кружков художествен-

ной самодеятельности. Только в 

этом году на изготовление и при-

обретение новых - костюмов для 

участников , художественной са-

модеятельности завод израсходо-

вал около 40 тысяч рублей. 

Профсоюзной организации га-

зосланцевого завода необходимо 
также и в будущем повседневно 

улучшать руководство работой 
своего клуба. Это принесет зна-

чительную пользу в деле улучше-
ния культурно-массового обслу-
живания газовщиков и строите-

лей. 
И. ГРИГОРЬЕВ. 

Ленинградская область 
в 1957 

За год объем промышленного 

производства возрастет на 12 про 

центов. Это увеличение будет 
достигнуто путем повышения тех-

нической оснащенности пред-

приятий и ввода в строй новых 

мощностей. 
В 1957 году намечено ввести в 

строй заводы:Киигисеппский 
фосфоритный, Подпорожский фа-
нерный, торфопредприятия «Вер 
дуга» (Лужский Ь район), «Тесо-
во-4» (Оредежский район), Вол-
ховский и Тихвинский мясоком-

бинаты, керамический комбинат 
у станции Поповка. Будут про-

ведены большие работы по соору-

жению и расширению ряда круп-
ных промышленных предприя-

тии, в том числе Пикалевского 
глиноземного завода и его карь-

еров, Тихвииского бокситового 
рудника и глиноземного завода, 

высоковольтных линий Ь электро-

передач: Сясы трой - Пикале-
во, Гатчина - Волосово и дру-

гих. Развернется строительство 

Волосовского, Выборгского и 

Янинского торфобрикетиых заво-

дов, ввод в эксплуатацию кото-

рых: -значительно сократит по-

требление в нашей области даль-

непривозиого каменного угля. 

Большое внимание будет уде-

лено развитию промышленно-- 

сти продовольственных товаров. 

В эксплуатацию вступят новые 
предприятия в Волосове, Будого-
щи, Бокситогорске, Сланцах, Лу-
ге. 

году 
Дпя нужд населения 

Исполком областного Совета 
утвердил план развития на-
родного хозяйства области на 

1957 ягод. Он предусматривает 
дальнейшее развитие экономики 
н культуры, повышение благо-
состояния населения и улучшен 

нхе бытового обслуживания 
трудящихся. 

200 тысяч 

квадратных метров 

новой жилой площади 

Трудящиеся области получат 

в 1957 году около 200 тысяч 

квадратных метров новой жилой 
площади. 65 тысяч квадратных 

метров построят с помощью госу-

дарства индивидуальные застрой-
щики. Будут введены в строй но-

вые больницы, клубы, дома куль-

туры. Только по линии союзно-

республиканских министерств на-

мечено соорудить 20 больниц. 
Кроме того, ряд лечебных. уч-

реждений предполагается по-

строить в счет бюджета местных 

Советов в Лужскбм, Рощииском, 
Киришскои, Выборгском и других 
районах. Запланировано открыть 

ряд школ-интернатов, 7 колхоз-

ных библиотек, 11 клубов. 

ВНИЛнАНИЮ 
ПОДПИСЧИКОВ 

С октября с. г. начинает вы-

ходить новый журнал ЦК 
КПСС 

АГИТАТОР 
Периодичность журнала 2 

номера в месяц. Подписная 
плата до конца года 8 рублей. 

сСоюзпечаты . 

П л а н о м предусматривается 

значительное расширение това-

рооборота. Войдут в строй 76 но-

вых торговых предприятии и 35 
предприятий общественного пи-

тания. Кроме того, потребитель-
ская кооперация откроет 29 ма-

газинов, ларьков и столовых. 

100 буфетов намечается органи-

зовать в школах. 

Крупные работы намечено про-

вести по реконструкции и строи-

тельству колхозных рынков в 

Bыборге, Ломоносове, Сланцах, 
Волхове и других городах. Для 
более полного удовлетворения за-

просов населения в товарах ши-

рокого потребления работники 
местной и кооперативной про-

мышленности значительно увели-

чат выпуск мебели, кожевенных 

и галантерейных товаров, рези-

новой обуви, валенок, бельевого 
трикотажа и т. д. Будет' Sасши-
рено также производство саней, 

колес, лыж, спортивных судов. 

Транспорт и связь 

В течение года будут приве-

дены в порядок около 500 кило-

метров дорог местного значения. 

Продолжится строительство Яро-

славского тракта, капитальный 

ремонт некоторых дорог.. 

В будущем году будет теле-

фонизировано 30 колхозов, уста-

новлено в городах, рабочих по-

селках и селах 15 тысяч радио-

трансляционных точек. 

(ЛенТАСС) 

НОВАЯ ДОМЕННАЯ ПЕЧЬ 

Днепропетровская 
В Дпепродзержинск 

таллургическом зав 

Дзержинского закон, 

тельство МОЩНОЙ до 

чи. Она будет рабо 

вышенном давлен 

колошником; все нрс 

изводства полность 

тизированы. Домеf 

сооружена коллектв 

телей треста «Дзеря 

в короткий срок 

цен. 

На снимке: нова 

печь № 12 в Днев 

ске. 

Фото С. Вильтман; 

Фотохро 

Ilоцему померкла слд 

шахты имени 
Коллектив шахты имени С. М. 

Кирова продолжительное время 

был в числе передовых. Он не 

раз завоевывал переходящие зна-
мена в социалистическом сорев-

нований. Об этом времени старые 

горняки - ветераны труда вспо-

минают с особым удовлетворени-

ем. 
Почему же шахта, которую 

раньше называли кузницей кад-

ров, вдруг стала совсем незамет-

ной? Почемус над копром шахты 

перестала гореть красная звезда, 

а план выполняется от случая к 

случаю? 
Это глубоко волнует нас, мо-

лодых горняков. Хочется снова 

видеть свое предприятие в числе 

передовых. Почему же все-таки 

создалось такое положение на 
нашей шахте? Прежде всего по-

тому, что плохо пропагандирует-

ся опыт передовых предприятий 
нашего города. Не на должном 

уровне стоит и организация ра-

бот. А основным и, пожалуй, са-

мым важным недостатком являет-

ся равнодушное отношение к ис-

пользованию механизмов. 06 этом 

мы и думаем сказать побольше. 
Несколько месяцев назад брига-

да проходчиков, руководимая 

В. Тарасовым, применила при 

проходке сборного штрека меха-

низмы. Результатие замедлил 

.сказаться. В первый же месяц 

проходчики выполнили задание 

на 130 процентов и прошли 125 
погонных метров штрека. 

Первый успех взволновал и за-

интересовал другие проходческие 

бригады. Считали, что и им в 

С. М. Iin 
ближайшие дни п 

возможность отказат] 

лого физического тру 

чилось не так. Когд 
проходке сборного I 

закончены, адмииис 

указание разобрать 
вывезти из штрека. 

деялись на то, что 

установят во нтороь 

прошло уже нескол 

а механизмы так и 

зобраином состояние 
сти теряются. Что 
рабочих, то они про; 

диться вручную. : 
ственио, что вгроизм 
труда проходческих 

кая. 06 этом не 

главному инженеру 

Петрову.' Но он почЕ 

шать об этом не Х( 

Одной из главиы: 

ставания предприя'. 

ся низкий уровень 

подземными работам 
стно, что трудно I 

делах лавы, ие спу 

бой. А вот некотор 

щие работники шах 

работу проходчиков 

бригад не в штрека 

в кабинетах начаты 

т. Лазарева, главио] 

т. Петрова и в пла: 

С этим пора поко 

а 
секретарь комите' 

И 
гор 

в. 
бригадир в1 

Трудовые дела комсомолы 
Вместе со всеми на шахте № 2 сомольцев является 

успешно трудятся молодые гор-

няки. Они борются за досрочное 

выполнение государствен ног о 

плана. 

На шахте созданы две коисо-

молыко-молодежные бригады, из 

которых одна работает на проход-

ке, другая - на навалоотбойке. 
Хорошая весть идет на шахте о 

коисомолыко-молодежной брига-
де проходчиков, руководимой 
комсомольцем Владимиром Куш-
ниревичем. Члены бригады Нико-
лай Кузьмин, Вячеслав Петух и 

другие ежемесячно выполняют 

норму выработки не ниже чем на 

130 процентов. 

Не отстают от членов комсо-

молы ко-молодежной бригады и 

такие проходчики-комсомольцы, 

как Адам Тельпук, Виктор З#бец, 
Виктор Забродин, Николай Марин 
и многие другие. 

Большой помехой в работе ком-

ходчикам часто при 
ше восьми часов 
шахте. А это проис 
несвоевременной от 
и доставки леса. Яс 
сдерживает рост п1 
ности труда. 

Хорошей оценки 
работа комсомолии 
бригады навалоотбов 
рой руководит В Н ди 

Сейчас в бригаде 
валоотбойщика, $е 
го нормы выработк' 
ее самоотверженно б 
сокую выработку' 
ски перевыполняют 
ботки комсомольцы! 
зип, Петр Василы 
Егоров, Василий До' 
гне. 
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рfДА СЛОВА НЕ РАСХОДЯТСЯ С ДЕЛАМИ... 
За ноли дело 

не встанет 
ЛрОбли:ается 39-я годовщина 

иБого Октября. Чтобы встре-
ь этот праздник новыми про-
ооывенными успехами, кол-

нтии наи[его цеха трудится с 
аьшим напряжением. Вместе с 
tiгими упорно работает над 

.ичением выпуска бытового 
н бригада машинистов экс-

кторов, которой я руковожу. 

6а нашем полублоке — три 
игади. За август мы вырабо-

о сверх плана 298 тысяч ку-
ческнх метров бытового газа, 

возиив у зие на 15 показателейпро-
до-

игов. Лучших 

нсь нашгидри ович,РВалаба-
акТоров 

, Тереитьев, газовые группы 
Дмитриевой, Сооп, Колдуно-
в других. 

УспехУ способствовала произ-
ствеиная взаимовыручка га-
цнхов, машинистов экстрав-
ов, загрузчиц. Каждый из нас 

едят за тем, чтобы своевре-
вво загружались камеры, пра-
аьво протекали температурный 
гидравлический_ режимы. 

до, как говорят, в семье не без 
ода, Есть еще в нашем цехе 
мне люди, которые беспечно 
носятся к своим обязанностям, 

болеют за общее дело. К та-

х относятся тт. Федорова, Вар-

юна и некоторые другие. Они 
оно следят за режимом работы 
ер, допускают нарушения тех-

ногического режима.. 

ерьезио также тормозят работу 
шего печного цеха перебои и 

абк.ении отопительным газон, 

воевременный отсос камерно-

газа и т. д. В этом повинны, 

верную очередь, газогенератор-

а станция, цехи газбензина и 

оочистки. Этим цехам надо 

ранить имеющиеся неполадки. 

вы примем все меры к тому, 

ы увеличить производство 

ового газа и с честью выпол-

ь взятые обязательства. 

М. БОЛОТОВ, 
машинист экстракторов 

печного цеха. 

реди коллектива работников 

tелаицевого завода большим 

гсяцавм и уважением поль-

оы вечного цехалн т А Х Ано-

а бретаТивный рационализатор 

егралвнедре ынв г е его пред-
рои водст о и п 

Шении немалое значение н 

1 еиимкеабн Аыц Анохин. 

Еще в начале текущего года, 

вступая' в социалистическое со-

ревнование за достойную встречу 

ХХ съезда КПСС, коллектив на-

шего завода взял на себя -обяза-

тельство - досрочно выполнить 

годовое задание по выпуску про-

дукции и дать сверх плана до 

конца года не менее 5,5 миллио-

на кубических метров бытового 

газа. Эти обязательства были 

вскоре значительно перекрыты. 

Газовщики пришли к выводу, что 

государственный план по выра-

ботке бытового газа они могут 

выполнить к 10 декабря и дать 

дополнительно к плану не менее 

20 миллионов кубических метров 

газа. 

Как же претворяются в жизнь 

эти повышенные обязательства? 
За 8 месяцев текущего года план 

по выпуску валовой продукции 

завод выполнил на 102,7 процен-

та. План по выработке бытово-
го газа реализован на 109,9 
процента, а по выработке элек-

троэнергии — на 118,5 процен-

та. За первое полугодие на 4,8 
процента против плана повыси-

лась производительность труда и 
на 7,9 процента по сравнению с 

прошлым годом снизилась себе-
стоимость продукции. Все это 

вместе взятое дало возможность 
заводу получить 1.618 тысяч 

рублей сверхплановых накоплений 
и дать '17 миллионов .315 тысяч 

кубометров бытового газа сверх 

плана. За высокие производствен-

ные успехи, достигнутые во вто-

Приняв обязательство и нонцу темущв-

го года выработать сверх плана 20 'мил. 

лионов кубических метров бытового газа, 

трудящиеся гааосланцевого завода уже дали 

х первому сентября сверх задания 17 мил. 

пионов 315 тысяч кубических мвтрое бы-

тового газа, 3а высокие производственные 

успехи, достигнутые во втором квартале, l газовщиков, 

иоллеитиву предприятия присуждены пере-

ходящее Красное знамя Сонет а Министров 

СССР и ВЦСПС и денежная премия. 

На этой странице помещены письма ра-

ботиинов 

рых они 

газослаицеаого 

рассназывают 

завода, в ното-

о трудовых делах 

о их планах на будущее. 

Выполним взятые обязательства 
ром квартале, коллективу наше-

го предприятия присуждены пе-

реводящее Красное знамя Совета 

Министров СССР и ВЦСПС н де-

нежная премия, а передовым це-

хам — печному н теплоэлектро-

централи — переходящие знаме-

на завода. 

Но могут ли наши гааовщиви, 

завоевавшие упорным трудом зна-

чительную победу, остановиться 

на достигнутой? Конечно, нет. 

Мы живем в такой период, когда 

нужно двигаться вперед семи-

мильными шагами, изыскивая 

при атом неиспользованные ре-

зервы, широко внедряя в произ-

водство все новое, передовое. Эту 
непреложную истину хорошо по-

няли коллективы печного цеха и 

теплоэлектроцентрали. Они по-

настоящему включились в борь-
бу за перевыполнение пронятых 

обязательств, улучшеине техно-

логии производства н повышение 

качества выпускаемой продукции. 

Но, к сожалению, у нас на за-

воде имеются еще и такие кол-

лективы, которые работают еще 

недостаточно хорошо. Они слабо 
изыскивают резервы, плохо ис-

пользуют достижения новаторов 

к наобретагелей. К числу таких 

относится коллектив газогенера-

торной станции. За 8 месяцев 

этого года он недодал государ-

ству 1.842 тонны сланцевого 

масла, с большими перебоями 
снабжал печной цех генератор-

ным газом. Правда, за последние 

дни в работе станции наметились 

большие сдвиги. Коллектив работ-

ников понял свив задачи = сей-
час стремится к тому, чтобы до-

вести произвидительносТь гене-

раторов по переработке сланца до 

100 тонн в сутки, увеличить вы-

работку и улучшить качество 

сланцевого масла и генераторно-

го газа. К этому на газогенератор-

ной станции имеются все усло-

вия. В блиаайшие днивойдут в 

строй новые генераторы н вто-

рая очередь конденсационного от-

деления. 

Серьезный упрек следует, сде-

лнть в адрес строительного уп-

равления Л6 2 н строительно-

монтажного управления Л6 78. 
По их вине задерживается ввод 
в эксплуатацию новых объектов, 
многие из которых долины бы-
ли вступить в строй еще в конце 

августах а начале сентября. Это 
серьезно тормозит работу завода, 

вызывает большие трудности для 

выполнения взятых обязательств. 
Но, как бы ни было нам тяже-

ло, газовиiикн нс намерены от-

ступать перед трудностями. Во-
одутеааевные историческими ре-

шениями ХХ съезда КПСС, они 

пралолсат все силы s тому, чтобы 
достойно встретить 39-ю годов-

щину Великого Октября и до 

конца года выработают сверх 

плана не менее 20 миллионов 

кубических метров бытового газа. 

П. НОИИЩЕВ, 
начальник производственно-

техническо,о отдела завода. 

Не успокаиваться на достигнутом 
В начале этого года коллектив 

печного цеха взял на себя обя-
зательство — ежесуточно выра-

батывать по 60-80 тысяч ку-
бометров бытового газа сверх за-
дания, чтобы к коицу года дать 
не менее 5,5 миллиона кубомет-
ров сверхпланового газа. Приня-
тоь обязательство нами перевы-
полнено более чем в три раза. За 
восемь месяцев текущего года 
городу Ленина дано сверх плана 
17 миллионов 315 тысяч куби-
ческих метров бытового газа. 

Как был достигнут успех? 
Прежде всего, он завоевау упор-
ным трудом машинистов звстрак-
торов, газовщиков и других ра-
ботников печного цеха. Вооду-
шевленные историческими реше-
ниями ХХ съезда КПСС,рабочие 
и. инженерно-технические работ-
ники цеха стали лучше изыски-

вать новые резервы повышения 

производительности труда, смелее 

внедрять в производство техни-

ческую науку. Газовщивн реши-

ли до конца года выдать допол-

нительно к заданию 20 миллио-

нов кубических метров бытового 

газа. 

Во главе соревнующихся за 
выполнение нового обязательства 
встали коммунисты, лучшие про-

изводственники. Партийная и 
профсоюзная организации 'помог-
ли администрация правильно ор-

ганизовать труд рабочих. Н это 
принесло большую пользу. На-
чальники сцен и бригадиры ста-
ли внимательнее относиться к 
своим обязанностям. 

В ходе социалистического со-
ревнования выявились новые пе-
редовики производства, активные 

Наш вклад в общее 
Я работаю в печном деке 

бригадиром газовщиков. Мы обя-
заны поддерживать нормальный 
температурный и гидравлический 
режимы камерных печей, не допу-
скать перегрева и недогрева, во-
время сообщать машинистам экс-
тракторов о перекосах и в ару 

ниях технологического режима. 
Правда, это дается нелегко, н° 

стремимся выпотнить свои 
обязанности честно и добросове-
стно, ибо от них зависят беспе-
ребойная работа камер, произво-
дительность труда машинистов 
экстракторов н, главное, выпоп-
ненке государственного плана. 

Помочь рабочим печного цена н 
всему коллективу завода выпол-
нить социалистическое обяза-

борцы за досрочное выполнение 

заданий первого года шестой пя-

тилетки. Высокие образцы труда 

показывают бригады машинистов 

акстракторов тт. Болотова, Ковле-
ив, Терентьена, Гидриновнча. Об-
служиваемые этими бригадами 
камеры работают без перебоев с 

отличными производственными 

показателями. Особенно отличает-

ся бригада машинистов акстрак-

торов т. Гхдриновича. Она зани-

мает в цехе первое место. 

Хорошо трудятся газовщиви 

тт. Дмитриева, Краснова, Н ико-

лаева. Они борются за то, чтобы 
получить из сланца как мьжно 
больше бытового газа и других 

ценных продуктом. 

Г. ГАРМОНЕННО, 
секретарь партийной 

организации печного цеха. 

дело 
тельство по выработке 20 мил-
лионов кубометров бытового газа 

сверь плана — лучший наш 

вклад в общее дело боПьби за 

претворение в жизнь историче-
ских решений ХХ съезда КПСС. 

0. НИНОЛАЕВА, 
бригадир газовщиков печного 

цеха. 

Слово 
генератор щиков 

Коллектив газогенераторной 
станции, как н все рабочие на-

тего завода, борется за то, что-

бы досрочно выполнить задавив 

первоги гида шестом пятилетки. 

Итоги работы первых пяти дней 
сентября свидетельствуют, что 

станция заметно улучшила сваю 

работу и уже диводит выработку 
до 280 тонн сланцевого пасла в 

сутки. Ни этого еще недостаточ-

но для того, чтобы покрыть дол-

ги, образовдвшиеся в августе в 

результате неритмичной работы. 
Чтобы ликвидировать отстава-

мне и обеспечить выполнение 

взятых обязательств, на днях у 

нас было проведено расширенное 

совещание. На нем намечевы кон-

кретные мероприятия, претворе-

ние в жизнь которых позволит 

резко улучшить работу станции. 

Прежде всего обращено внимание 

на укрепление трудовой дисцип-

.тины м развертывание социали-

стического соревнования. На 35 
и 36 генераторах создана сквоз-

ная вомсомольско- молодежная 

бригада. Такую же бригаду наме-

чено создать ива слаыцеподаче. 

Узким местом в работе наше-

го цеха до сих пор являлся не-

своевременный и некачественны й 
капитальный ремонт генераторов. 

Сейчас работы по капитальному 

ремонту генераторов организова-

ны круглосуточно. Их проводят 

лучшие бригады слесарей. 
Заслуженным авторитетом в 

нашем коллективе пользуются ге-

нераторщики тт. Сатнн, Колобов, 
Григорьев, Маауров, Гоголев, Ма-
люнов, Игнатьев, слесарь т. Са-
вельев и многие другие. Все они 

честным отношением к труду и 

высокой производительностью по-

казывают пример, ведут за собой 
других, борются за то, чтобы не 

только выполнить, нон перевы-

долйнть производственные зада-

ния и этим помочь коллективу 

завода успешно реализовать при-

витые обязательства. 

И. НИРЕЕВ, 
генераторщик газогенераторной 

СтаНцИи. 

В печном цехе газосланцевого 

завода трудятся люди различных 

профессия; Маддинисты экстрак-

торов, газовщикн, туннельщикн и 

Многие другие. 

Загрузчицей камер в печном 

цехе продолжительное время ра-

ботает Л. Базулева. В ее обязан-
ность входит во -время и доброка-
чественно заполнять сланцем ка-

мерную печь. 

Н а снимке: Л. Базулева за ра-

ботой. 
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Каждому колхозу н, совхозу-сад 
Центральный Комитет КПСС и 

Совет Министров СССР в своем 

постановлении «Об увеличении 

производства и заготовок плодов, 

ягод и винограда» наметили ши-

рокую программу подъема садо-

водства в стране. 

Почвенно-климатические усло-

вия нашей области вполне позво-

ляют заниматься разведением са-

дов и ягодных кустарников и по-

лучать от них высокие урожаи. 

Так, в колхозе имени Сталина, 
Лужского района, бригадир-садо-

вод В. И. Грачев с каждого гекта-

ра собирает по 7 тонн яблок, 6 
тонн земляники. Бригадир-садо-

вод подсобного хозяйства Обл-
здравотдела «Дружносвлье» П. И. 
Аксенеико получил нынче 7 тонн 

земляники с гектара. Много вни-

мания садоводству уделяют кол-
лективы совхозов «Лесное», 
«Ручьи» и «Выборгский». В ре-

зультате здесь ежегодно получают 
высокие урожаи ягод. Молодые 
плодовые сады уже вступают н 

пору плодоношеиия. 

• Однако в большинстве колхо-

зов и совхозов области сады на-

ходятся в запущенном состоянии: 
они не огорожены, ремонт их не 
производится, почти не применя-
ются органические и минераль-
ные удобрения, не ведется надле- 
жащая борьба с вредителями и 

болезнями плодово-ягодных на-
саждений. Как правило, сады за-

кладываются на мелких участках, 
что затрудняет возможность ме-
ханизации ухода за растениями. 
Многие колхозы и совхозы соби-

рают низкие урожаи плодов и 

ягод, допускаются большие поте-
ри. Особенно неудовлетворительно 

организовано садоводство в ряде 

колхозов Всеволожского и Кинги-
сеппского районов, в совхозах 

«К а м е н к а», «Пулковский», 
сАлександровский» и других. 

Необходимо принять меры, пре
дусматривающие безусловное вы-

полнение постановления партии 

и правительства. С этой целью 
следует широко организовать ра-

боты по восстановлению и даль-

нейшему развитию садоводства. 

Эти работы приобретают особо 
важное значение после нынешней 
суровой зимы,, нанесшей серьез-

ные повреждения плодовым де-

ревьям и кустам. 

Уже сейчас нужно провести 

перекопку приствольных кругов, 

внести достаточное количество 

органических и минеральных 
удобрений. Следует иметь в виду, 

что цветочные почки у плодовых 
деревьев и ягодников образуют-
ся осенью. Поэтому от организа-

ции ухода в осеннее время во 

многом зависит урожай будущего 
года. Большое внимание должно 

быть уделено ограждению садов и 
посадок защитными насаждения-
ми из тополя, березы, ели и дру-

гих древесных пород. 

Важное значение имеет посад-

ка земляники, смородины, мали-

ны, крыжовника. Они быстро 
вступают в пору плодоношеиия, 

дают высокие урожаи и прино-

сят большие доходы. Поэтому все 

колхозы и совхозы, особенно при- 
городиых районов, должны орга-
низовать выращивание этик цен-

ных культур. Особую заботу нуж-
но проявить об осенней посадке 
земляники, отличающейся высо-
кой скороспелостью и большой 
урожайностью. Лучший срок 
осенней посадки земляники -

конец августа - начало сентяб-
ря. Более поздние сроки влекут 
за собой, из-за слабой прижи-
ваемости рассады, болтгпие вы-
пады растений в зимнее время. 
При своевременной посадке мож-
но уже на следующий год полу-
чить богатый урожай. Основным 
условием хорошего развития зем-
ляники является отсутствие на 
участке сорных корневищных 
трав. Поэтому лучше всего про-
изводить посадку земляники, по 
черному пару или после ран-
них пропашных культур - кар-
тофеля, капусты. Надо также, по 
возможности, выбирать участки. 
защищенные от господствующих 
ветров лесными опушками или 
строениями. Если их нет, следу-
ет уже в нынешнем году поса-
дить ветрозащитные полосы во-

круг участка с земляникой. 
Посадка садов и уход за ними 

- дело не только колхозов и сов-

хозов, но я широкой обществен-
ности. 

И. МИХАИЛОВ; 
старший агроном по 

садоводству Областного 
управления сельского 

хозяйства. 

Любитель -садовод 

Матвей Семенович Григорьев 
Матвей Семенович Григорьев ра-

ботает инструментальщиком на 

шахте имени С. М. Кирова. С лю-

бовью относится ои к порученно-

му делу. Всегда все задания вы-

полняет добросовестно. А когда 

кончается трудовая смена, Мат-
вей Семенович приведет в поря-

док инструменты, аккуратно сло-

жит их и направляется домой, на 

улицу Дорожную. Здесь его так-

же ждет любимое занятие - са 

доводство. 

Дом N 49. Здесь и живет ин-

струментальщик-садовод М. С. 
Григорьев. Вокруг дома-сплош-

ная зелень. В саду - 60 яблонь 
17 сортов и кусты смородины. 
- У меня давно была мечта 

заложить плодоягодный садик,-
говорит Матвей Семенович, 
Эта мечта осуществилась в 1946 
году. Тогда я получил участок, 
как' застройщик, а в 1948 году 

посадил первые яблони и ягод-
ные кусты. В этом году весной 
посадил 15 кустов винограда. 

Очень люблю читать книги 

И. В. Мичурина, выписываю жур-
нал по садоводству. Некоторые 
любители-садоводы утверждают, 
что первый урожай фруктов мож-

но получить только на седьмой 
год. Я с этим не согласен. У ме-

ня были посажены яблони-трех-

летки в 1948 году. А в 1950 
году я уже снимал урожай. В 
чем «секрет»? 

Посадочные ямы копал шири-

ной от 100 до 125 сантиметров 

и глубиной от 50 до 60 санти-

метров. В каждую яму вносил 
при посадке от 13 до 15 кило-

граммов перегноя. Перед посадкой 
корневую систему саженцев тща-

тельно осматривал. Все погибшие, 
размочаленные, поврежденные ча-

сти корней обрезал ножом. 

Большое значение для разви-

тия фруктовых деревьев имеет 

правильная посадка. Глубоко по-

саженные деревья плохо прижи-

ваются и сильно отстают в росте. 

Очень важно, чтобы правиль-

но формировалась крона плодовых 

деревьев. Ранней весной, как 

правило, до набухания почек про-

вожу обрезку сучьев. Делаю это 

потому, что при выкопке сажен-
цев теряется значительная часть 

корней. Оставшиеся же корни не 

могут обеспечивать подачу воды 

и питательных веществ для всей 
сохранившейся надземной части 

дерева. 

Я заметил, что от правильно-

го формирования кроны зависит 

своевременное вступление пло-

довых деревьев в пору плодоно-

шеиия. 

Внимательно слежу также за 

разветвлением .отдельных ветвей. 

Промежуточные побеги на стволе 

между основными сучьями не 

удаляю, а только укорачиваю, ес-

ли они сильно развиваются. 

В наших условиях лучшими 

сортами являются: «антоновка 

АДРЕС РЕДАКЦИИ: г. Славткы, ул. Кирова, дом & 8. 

(ЛенТАСС) 

обыкновенная», «славянка», 

«анис полосатый»,«пепинка ли-

товская», «боровинка», «китай-
ка», «серинка бессемянка мичу-
ринская», «.копировка москов-

ская», «ранняя коробовка». Яб-
лони всех этих сортов в моем са-

ду есть. Они морозоустойчивы и 

урожайные. 

Большое внимание уделяю ухо-

ду за почвой в саду. Постоянно 

землю приствольных кругов раз-

рыхляю. Яблони быстро растут. 

В саду в междурядьях сажаю 

картофель, а по картофелю -

бобы. Ежегодно собираю хороший 

урожай картофеля и. 15-17 пу-

дов бобов. Посев бобовых культур 

обогащает почву азотом. Почва 

становится плодородной. Все 

культуры, а также яблони и ку-

сты смородины быстро развивают-

ся. 

Осенью с наступлением холо-

дов приствольные круги деревьев 

обкладываю навозом, засыпаю зем-

лей слоем в 4-5 сантиметров. 

Сад разрастается. В атом году 

поспел хороший урожай. Яблок 
и ягод моей семье хватит на це-
лый год. 

Нечего говорить - садовод-

ство полезное дело, - так закон-

чил свой рассказ инструменталь-

щик-садовод Матвей Семенович 

Григорьев. 

Г. ХАТНЕВИЧ. 

ТЕЛЕФОНЫ РЕДАКЦИИ: редактора-48, 

ЗА РУБЕЖОМ 

Подрывная Деит 

имнериалисти~ 
агентуры s Иыj 

ДЖАКАРТА. ('ТАСС' 
АНТАРА, ссылаясь в 

ные источники, со 

банды «Аtар-уль-Ис 
ствующие на Запад$ 
тивизировали терро1 

деятельность после 

донезией соглашений 

ции круглого стола» 

донезийского пазви, 

выплаты долгов Голл; 
АНТАРА сообщав 

«Дар-уль-ислама» 
снабжаются оружием 

сами из-за границы.' 

неопознанные самоле 

ли для банд «Дар-уль. 
ениые грузы в Ач 

Суматра) и на Делебе 

Как указывают, кт 

ввоз оружия для б 

ществляется не толы 

ху. но также и море 

жах и подводных л, 

Германская Демократическая 
Республика: Широкие слои обще-
ственности, представители проф-
союзов и различных организаций 
заявляют о своем возмущении 
действиями боннских властей, вы 
несших решение о запрещении 
Коммунистической партии Герма-
нии. Во многих -городах прошли 
митинги, на которых были приня-
ты резолюции с выражением ре-

шительного протеста против по-
давления демократических прав и 
свобод в Западной Германии. 
200-тысячный митинг состоялся в 
Берлине. Рабочие Берлина вышли. 
на площадь имени . Августа Бе-

беля с лозунгами протеста против 

запрещения КПГ. 
На снимке: железнодорожники 

берлинского узла на митинге. 

Фото Центральбильд. 
я 

Китайские лоцманы 

изъявляют желание 

работать на Суэцком 
канале 

ПЕКИН. (ТАСС). Как сообщает 
агентство Синьхуа, до настояще-

го времени 29 шанхайских лоц-
манов изъявили желание работать 
на Суэцком канале. 

По сообщению Всекитайского 
профсоюза моряков, лоцманы важ-

нейших портов Китая с энтузиаз-

мом встретили обращение Египта 
о наборе лоцманов, которое было 
помещено в китайской печати н 

конце прошлой недели. 

Сокращение 
и долларовых 

Англии 

ЛОНДОН. (ТАСС). 
печать _с тревогой 
резком сокращении 

месяце золотых и доз 

пасов Англии. Согл 
альным данным, о 

лись за месяц на 1ё 
ларов. Финансовый 
газеты «Ньюс кроны 

3ивает, что золотые н 

запасы, составляющ 

щее время 2.276 мл 

находятся «ниже i 

уровня, существовав] 

му назад»: 
По словам газетй 

нерв, сокращение зон 

ларовы х запасов явл 

тельетвом уязвимое 

ской экономики, 'с 
огромными военныия 

За последнее время в Корейской Народно-Демократи 
публике были проведены обширные по масштабам стра 
ционные работы. Дополнительно орошены десятки тысяч 
ли (1 тенбо-0,99 гектара). Ныне на этих землях ВОЗ 
самая ценная здесь зерновая культура - р се ынхо, 

На снимке: пересадка риса на полях в уезде 
никогда не возделывался рис. Фотохро 

Фото Г. Васильева. 

v 
В целях оказания помощи кадрам в экономичесн 

зовании РК КПСС решил в предстоящем учебном ГО 
партийного просвещения создать экономическую 
школе будут заниматься две группы: одна - на га' 
вом заводе, вторая-при РК КПСС. 

В школе будут изучаться политическая экономия 
мака промышленных предприятий.  И 

За справками обращаться в отдел пропаганды 
РК КПСС. 

Зам. редак 

и ектоРа 
вам., редактора-110 два звонка, общий-159,9, д 

Сланцаввхая типография ЛеИан►радекой области Заказ 1290. Тираж 


